

Le recteur à Saint-Martin-de-Boscherville

Louanges pour l'école numérique

Le recteur de l'académie de Rouen Marie-Danièle Campion était en visite mardi à Saint-Martin-de-Boscherville, pour rencontrer les enseignants et les élus quelques jours avant la rentrée, mais aussi pour saluer l'avènement d'une école numérique rurale dans la commune.

Un des grands chantiers engagés par le recteur de l'académie est de développer les nouvelles technologies dans les écoles en donnant un coup de projecteur sur les écoles numériques rurales (ENR). Il en existe 95 dans le département de l'Eure et 128 en Seine-Maritime dont l'établissement primaire de la petite commune de Saint-Martin-de-Boscherville. La visite mardi dernier de Danièle Campion ne devait donc rien au hasard. Mme le Recteur était accompagnée de plusieurs collaborateurs dont son directeur de cabinet Mario Demazieres, mais aussi de l'inspecteur d'académie Roger Savajols. Sur place, la petite délégation a été accueillie par le maire Hubert Saint, l'adjoint aux travaux Bruno Palymneville et les chefs d'établissements des écoles

maternelle et élémentaire. L'occasion pour tous de se réjouir des nombreux travaux effectués durant les vacances d'été. Ce qui a d'ailleurs valu les compliments de Mme Campion.

Deux classes maternelles avec une moyenne de 29 élèves par classe, quatre classes élémentaires pour 92 élèves. « Les effectifs scolaires sont très stables depuis que je suis maire, et la démographie est également stable » a indiqué le maire.

La vallée numérique

Le groupe scolaire abrite des salles bien équipées, notamment en matériel informatique dont huit ordinateurs portables supplémentaires avec WIFI. Toutes les classes sont maintenant dotées et pour

cette opération la municipalité a déboursé 15.000 €, en plus des 9.000 € de dotation de l'Etat. « Au total, ce sont près de 65.000 € qui ont été investis cette année dans l'école » précise Hubert Saint. Le recteur a ensuite insisté sur le mouvement ENR qui gagne progressivement les écoles. « C'est une volonté partagée de réussir ce chantier ENR avec une bonne implication des collectivités. C'est aussi la vallée numérique, avec les plates-formes pour relier les hommes, les enfants. Utiliser le numérique comme élément de réduction de la fracture sociale, comme facteur de la croissance verte et du développement durable » a souligné Mme Campion. Elle a également insisté sur la réussite scolaire de tous, l'orientation, l'enseignement des langues, l'ac-



L'arrivée du recteur (chémisier blanc au centre) à l'école élémentaire
cueil des élèves handicapés. Elle a aussi évoqué la grippe A, le plan présenté aux responsables d'établissements et notamment les gestes

barrières pour ralentir la propagation (lire aussi en page 8).

■ DAOUA TRAORÉ